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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
am 10.10.2018 hat die Stadtverwaltung Magdeburg, auf die Anfrage F0198/18, in der 
Stellungnahme S0269/19 aufgezeigt, welche Möglichkeiten sie sieht/ nicht sieht, um auf die 
Probleme, welche sich zwischen Nutzern und Anwohnern von Spielplätzen generell und 
speziell dem am Europaring/Pestalozzistraße sowie dem dortigen Freizeitreff bestehen, zu 
reagieren. 
Nun beginnt die Freiluftsaison und es bestehen bereits jetzt ähnliche Problemsituationen wie 
im Vorjahr. Bereits jetzt mussten, nach meinen Informationen, Feuerwehr und Polizei vor Ort 
erscheinen. 
 
 Aus diesem Grund frage ich Sie: 
 

1. Welche Erfahrungen haben Sie aus 2018 gewonnen, um in diesem Jahr schneller 
und effektiver reagieren zu können? 
 

2. Inwieweit stellt sich die Stadt auf die zu erwartenden Situation ein? Gibt es eine 
Strategie, z. B. durch den regelmäßigen Einsatz von Streetworker, einer verstärkten 
Präsens des Ordnungsamtes in den Abendstunden, Anwohnergespräche, Gespräche 
in der GWA Gruppe oder durch gemeinsame Aktionen von Anwohnern und Nutzern 
zur Deeskalation? 

 
3. Ist eine Umsetzung des Jugend-und Freizeittreffs an einem anderen Standort 

denkbar? 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 

 
Carola Schumann 
Stadträtin Fraktion CDU/FDP 
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